

EL ALTAR DE REINAS



DESPIDE LA SOLTERÍA

UNA NOCHE INOLVIDABLE



EL ALTAR DE REINAS

Noche de Diosas

Una experiencia de despedida de soltera exclusiva que lo tiene todo, **sin la necesidad de invertir en extras.**

Este evento no solo incluye un cocktail, fotógrafo, tragos premium, y actividades únicas, sino que también ofrece a la novia la posibilidad de escoger su regalo en vivo y en directo al llegar con un perchero exclusivo de nuestra marca de vestuario para que ella escoja su outfit de ensueño y además, podrá reservar una clase privada con Natalia Dufuur para preparar su Noche de Bodas.

Todo está cubierto: desde el entretenimiento hasta los detalles de lujo. ¡Solo tienes que venir con tu mejor lencería y prepararte para una noche de risas, sensualidad y glamour!

¿Que te espera?

- Una noche íntima, llena de juego, risas y transformación. Una experiencia sin comparación en América Latina.



Round One

Recibimiento lleno de Glamour

El evento comienza con la bienvenida a un espacio neoclásico diseñado para el lujo y la privacidad. A tu llegada, serás recibida con un cocktail de bienvenida y un trago premium que marca el inicio de una noche inolvidable. Las invitadas asistirán en su mejor lencería, lo que añade un toque único de sensualidad y sofisticación al ambiente. ¡Desde el primer momento sentirás que has entrado a un verdadero altar de reinas!

Round Two

Dinámica Lúdica: El Juego de las Diosas

Una vez que la energía esté fluyendo, comenzamos con una dinámica interactiva: El Juego de las Diosas, una experiencia personalizada que combina preguntas íntimas, desafíos divertidos, y mucha risa. Este juego ayuda a romper el hielo entre amigas y permite una conexión más profunda desde el disfrute.

¿Lo mejor?

- Cada invitada compartirá sus experiencias de manera divertida y relajada mientras comparten de un rico cocktail.
- La novia será el centro de todas las dinámicas, convirtiéndola en la verdadera protagonista de la noche.



Round Three

SENSUALIDAD DESATADA



Aquí es donde la magia realmente comienza. Natalia Dufuur, experta en sensualidad, te guiará en una clase exclusiva para despertar todas sus Diosas Internas. A través de movimientos y posturas diseñadas para empoderar, cada mujer explorará su lado más sensual en una atmósfera de respeto y complicidad.

Elementos que harán la diferencia:

- Uso de boas, plumas y velos para potenciar la feminidad.
 - Ejercicios de personificación de diosas, donde cada invitada se transformará en una verdadera reina.
- 

Round Four

Asesoría en Sexualidad y Círculo de Amistad



Para cerrar con broche de oro, la noche culmina con un círculo íntimo donde Natalia ofrecerá una asesoría en sexualidad abierta, donde todas compartirán consejos y experiencias, en especial, dedicados a la novia. Este momento no solo es divertido, sino que también profundiza la relación entre amigas, creando recuerdos que durarán toda la vida.

Confidencialidad asegurada:

- Una experiencia sin tabúes, solo confianza entre amigas.
- Momento perfecto para intercambiar ideas, aprender y compartir.





RESERVA TU NOCHE INOLVIDABLE: TODO INCLUIDO



No tendrás que preocuparte por nada adicional. La Noche de Diosas incluye fotógrafo, cocktail, tragos, actividades, baile y un regalo especial para la novia. Al inicio del evento, la novia podrá elegir su outfit preferido de un perchero exclusivo con los últimos productos de nuestra marca, seleccionados en su talla, con prendas valoradas entre \$60.000 y \$95.000 y podrá agendar, como parte de su regalo, una clase privada con Natalia Dufuur en su estudio boutique para preparar su Noche de Bodas.

Precio por persona: \$180.000

Capacidad: 6-10 personas

Duración: 3 horas

¡Es hora de asegurar tu lugar en esta noche mágica, donde la diversión, el lujo y la sensualidad se encuentran! Reserva ahora y transforma tu despedida de soltera en una experiencia inolvidable.

Comprueba disponibilidad vía whatsapp al +56959594123 o correo a contactonataliadufuur@gmail.com



EL ALTAR DE REINAS

